

ALUMNI

IKS Mataram Dukung Dr. Zulkieflimansyah Lanjutkan NTB Gemilang

Syafruddin Adi - NTB.ALUMNI.OR.ID

May 19, 2023 - 08:08



Ketua IKS Mataram Subhan Abdullah Acim, (18/05)

Mataram NTB - Ikatan Keluarga Samawa (IKS) Mataram akan mendukung siapapun Putra / Putri daerah dari Kabupaten Sumbawa untuk maju dalam kontestasi Politik 2024 Mendatang, baik yang ikut legislatif maupun Kepala

daerah Nusa Tenggara Barat (NTB).

"Dr. Zulkieflimansyah menurut kami cukup mendukung untuk di dorong menjadi Gubernur NTB kembali, karena seperti yang kita rasakan saat ini, selama Kepemimpinannya cukup banyak terobosan yang dilakukan untuk memajukan NTB," ungkap Ketua IKS Mataram Subhan Abdullah Acim di Islamic Center (IC) usai acara Halal Bi Halal IKS, (18/05/2023).

Menurutnya bukan hanya Dr. Zulkieflimansyah yang akan kita dukung, siapapun putra/Putri daerah Samawa yang mempunyai potensi dan turut serta dalam kontestasi tersebut tentu akan kita dukung.

Akan tetapi kita harus realistis dalam melihat semua yang terjadi dan dirasakan oleh masyarakat NTB khususnya IKS Mataram, bahwa selama ini orang-orang yang berpotensi dan memiliki Kapasitas dan kapabilitas khususnya putra / Putri daerah Sumbawa pasti terlihat.

"Memang tidak bisa kita pungkiri bahwa perkembangan NTB saat ini cukup dirasakan oleh masyarakat, oleh karena itu tentu Kehadiran Dr. Zulkieflimansyah dalam melanjutkan perjalanan mengantarkan NTB menjadi lebih Gemilang harus kita dukung sepenuhnya," jelas Ketua IKS.

"Tadi rekan-rekan dengar sendiri Komentar Dr. Zulkieflimansyah bahwa saat maju dalam Pilkada NTB periode pertama, yang mendorong dan mendukung pertama kali adalah IKS, jadi untuk melanjutkan kenapa Tidak ?" bebernya menambahkan sambil tersenyum.

Meski demikian Lanjutnya seluruh anggota IKS bila ada yang ikut serta berkontestasi baik untuk DPRI maupun DPRD NTB pasti akan kita dukung.

"IKS pasti akan berkontribusi untuk membangun NTB siapapun yang akan memimpin NTB nantinya," tutup Ustadz lulusan Mesir ini. (Adb)